

## AKTUELL

## Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V.

**Dezember 2022-12** 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Vereinsvorstände.

das Jahr 2022 geht seinem Ende entgegen.

Zu Beginn war das Jahr durch die Corona Pandemie geprägt und zum Ende hin planen wir unser 125-jähriges Jubiläum des Chorverbands Region Kocher. Mit vier Veranstaltungen wollen wir unser Jubiläum begehen und werden dabei auch viel Öffentlichkeit erreichen. Wir werben dabei um neue Mitglieder, die uns im Chorgesang unterstützen und unsere Vereine stärken. Daher danke ich allen angemeldeten Vereinen für ihre Teilnahme an unseren Veranstaltungen und der Mitarbeit bei der Organisation und Umsetzung. Derzeit sind wir auf der Suche und im Gespräch nach/mit Referenten für die Workshops in Gaildorf. Das Programm für den nächsten Chorverbandstag mit Festakt in Künzelsau ist in Arbeit. Die anderen beiden Veranstaltungen in Schwäbisch Hall und Öhringen sind soweit geklärt und befinden sich in den letzten Abstimmungsgesprächen.

Danke allen Mitarbeitenden und Beteiligten für ihr Engagement!

In der Anlage ist die Auswertung der Umfrage für Ihre Teilnahme an den Jubiläumsveranstaltungen beigefügt. Bitte kritisch durchsehen und Änderungen/ Ergänzungen mitteilen. Sie bildet die Grundlage für die Planungen der Veranstaltungen und deren Umfang.

Wie auch in den vorangegangenen Jahren steht wieder die Bestandserhebung an. Es gab einige kleine Änderungen im OVERSO- Programm, die eine Eingabe der Daten einfacher machen sollten. Denken Sie daran, die Eingabe muss bis 31.1.2023 erfolgen. Soweit sie Hilfe benötigen, melden Sie sich bitte gerne in der Geschäftsstelle. Unsere Mitarbeiterin Regina Horny hilft Ihnen gerne weiter. Ihr auch einen herzlichen Dank für ihre tolle Arbeit über das Jahr.

Ich bedanke mich für Ihre Mitarbeit und Teilnahme an unseren Veranstaltungen im Jahr 2022 und freue mich auf unser Jubiläum im Jahr 2023 mit ihrer Teilnahme.

Ein kleines Zitat zum Abschluss:

"Die schönste Zeit im Leben sind die kleinen Momente, in denen du spürst, du bist zur richtigen Zeit am richtigen Ort"

Nun wünsche ich Ihnen für die Weihnachtszeit viele besinnliche Tage und Zeit für Ihre Familien.

Für das Jahr 2023 alles Gute, Gesundheit und viele schöne Begegnungen.

lhr

Roland Miola, Präsident Anlage: Umfrageergebnis